



Acusan a diputados de Morena de sabotear las 40 horas de jornada laboral

El líder del PRI en San Lázaro, Rubén Moreira, asegura que el estrés laboral y largas horas de trabajo reducen la productividad

Eloísa Domínguez

nacional@cronica.com.mx

El coordinador de los diputados federales del PRI, Rubén Moreira, acusó a la bancada de Morena en San Lázaro de sabotear la reforma laboral en materia de jornada laboral de 40 horas, y no de 48 como actualmente se estipula, al resistir a que el dictamen suba al pleno y se vote en favor de los trabajadores mexicanos que merecen dos días de descanso para tener más tiempo en familia.

Moreira Valdez señaló que los diputados del partido en el poder engañan a la gente al presentar propuestas en beneficio para la clase trabajadora, pero luego las congela para que no se aprueben.

“Buscan los morenistas primero el vo-



Rubén Moreira defiende reforma laboral.

to, ser simpáticos y luego se echan para atrás”, agregó.

El exgobernador de Coahuila aseveró que los trabajadores mexicanos son los que más trabajan y menos ganan, entre



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
CRÓNICA	7	31/03/2024	LEGISLATIVO

los países miembros de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE).

Consideró que el estrés que padecen los trabajadores de nuestro país debido a las largas jornadas laborales y la inseguridad que hoy se vive merma la productividad. Es importante –dijo– que puedan tener el tiempo necesario para relajarse, evitar enfermedades y fortalecer los lazos familiares y sociales.

Rubén Moreira manifestó que los obreros merecen descansar y tener tiempo de calidad con sus familias l.

“Por tener solo un día de descanso se ven agobiados por el excesivo aumento de precios de los alimentos, consecuencia de las extorsiones que sufren tanto los productores como los transportistas, además de que queda demostrado que 4 de cada 10 personas que trabajan actualmente en la formalidad, viven en pobreza laboral y no les alcanza para adquirir una canasta básica, realidad que ubica a México como el sexto país con la inflación más alta entre los miembros de la OCDE en alimentos y medicinas”, refirió

el líder priista en San Lázaro.

Enfaticó en que reducir a 40 horas la jornada laboral equivale a pasar de seis días de trabajo a cinco, y consideró que los grandes oligarcas deben empezar a implementarla, ya que tienen grandes ganancias que les permite hacerlo en beneficio de sus empleados y de la productividad de su empresa.

Incluso también planteó que a los pequeños empresarios se les debe dar estímulos fiscales por esta reducción de horas a sus empleados y que la entrada en vigor sea gradual, para evitarles pérdidas y no lastimar su economía

Es un ganar-ganar para ambas partes, señaló.

Rubén Moreira expresó su apoyo para la iniciativa de Susana Prieto Terrazas presentada y llevada a dictamen cuando aún pertenecía a Morena.

“Cerremos el periodo ordinario con certeza y pasemos del discurso político electoral a los hechos”.

El próximo 30 de abril concluyen los trabajos de la LXV Legislatura del Congreso de la Unión •